Maisons &
— — APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 103 m2
Réference 2383
Prix 621 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Saint Raphaél / Boulouris - T3 - 90 m2 moderne avec vue mer & grande terrasse et
double garage.Situé dans une belle résidence fermée, moderne, avec piscine vous
découvrirez ce luxueux et lumineux appartement avec 2 chambres de 90m?2 en plus
la terrasse (14m?) situé au niveau le plus élevé (3eme étage) et avec vue mer.Le
complexe dispose d'un ascenseur et |'appartement bénéficie d'une belle vue mer.
L'emplacement est parfait, a proximité du centre et des plages de Boulouris, mais
aussi d'un grand centre commercial et des routes menant a Saint-Raphaél et a

Cannes. L'appartement est tres clair et ...

Saint raphaél / boulouris - t3 - 90 m2 modern apartment with sea-view & large
terrace are double garage. Situated in a beautiful enclosed and modern residence
with swimming pool is this luxurious and bright 2 bedroom apartment of 90 m2 with
terrace (14m2) located on the highest (3rd) floor. The complex has an elevator and
with the apartment is a double open garage. The apartment has a nice sea view.
The location is perfect, near the centre and beaches of boulouris but also close to a
large shopping mall and connecting roads to saint raphael & cannes. The

apartment is very bright and spacious ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER
57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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